

La photo ci-dessus d'Anne-Marie Bergé a été prise par Alain Robert le 5 mai 2000 à Neuchâtel pendant un exposé qu'elle a fait au congrès organisé à l'occasion du soixantième anniversaire de François Sigrist.

C'est Anne-Marie Bergé qui a assuré l'édition de notre journal en tant que managing editor durant ses trois premières années (1989–1991), alors publié sous le titre de « séminaire », transformé en « journal » en 1993. À cette époque où le traitement de texte TEX était encore peu répandu, elle a dû effectuer un travail considérable pour arriver à faire transformer en TEX les manuscrits dactylographiés qui étaient soumis. Elle a su ensuite trouver un successeur, en la personne de Jean-Paul Allouche, pour continuer le travail d'édition.

La rédaction du Journal de Théorie des Nombres de Bordeaux lui rend un chaleureux hommage pour tout ce qu'elle a fait pour mettre le journal sur les rails.